
 

¿De qué nos sirve la ansiedad? De nada

Solo nos estorba el desarrollo de nuestros planes. 

Una persona ansiosa no toma buenas decisiones, 

lo que incrementa la posibilidad de cometer errores.

Mas el que es impaciente de espíritu enaltece la 

necedad.

Proverbios:14:29 .

Dios nos dice que echemos la ansiedad sobre Él, 

confiemos en su sabiduría y en su tiempo.

Yo prefiero ser humilde y esperar el tiempo de Dios 

ese tiempo que es perfecto y que sin duda alguna 

no tardará. Necesitamos tener una relación 

personal con Dios para obtener paz en medio de 

cualquier situación.

¿ C ó m o  s u p e r a r  l a  a n s i e d a d ?

¡Con humildad! Justamente la actitud que se 

necesita para vivir por fe, ya que es necesario 

reconocer que las respuestas no están en nuestras 

manos, en las manos de Dios. Él no se exaltará 

cuando sea el tiempo porque tiene cuidado de 

nosotros. ¡Pero cómo cuesta ser humildes!

Quien se cree autosuficiente está cobrando el pozo 

donde caerá.

¿
Por qué estoy desanimado? ¿Por qué está 

tan triste mi corazón? ¡Pondré mi esperanza 

en Dios! Nuevamente lo alabaré, ¡mi 

Salvador y mi Dios.

Salmos:42:5.

Oración: Amado Padre, deseo ser humilde para 

acercarme a tu amor. Sé que sin ti no soy nada, 

ayúdame a confiar en ti y en mis capacidades. Te 

entrego mi ansiedad.

¡Amén!
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¿POR QUÉ ESTOY DESANIMADO? 

¿POR QUÉ ESTÁ TAN TRISTE MI CORAZÓN?

 


